

## 院長からのご挨拶

平素より栗山赤十字病院に多分なご支援とご理解をいただき、深くお礼申し上げます。

さて、このたび当院は、長年の懸案でありました病院改築が完了し、11月4日より新しい病院での診療を開始する運びとなりました。

旧病院は建築から45年が経過し、皆様にはご不便をおかけする事もあったかと思います。また、直近は2年におよぶ工事期間がありましたが、温かく見守っていただき、心より感謝しております。

新しい病院は、患者さんが安心して治療を受けられる環境作りを第一に考え、外来を1階に集約し、待合室も広く取りました。病棟は3、4階の2フロアにまとめ、採光や空調も工夫し、設備も今日の水準に合わせて整備しました。

感染症流行時や災害時にも効率的に医療を行えるよう、各種の機能強化も図っています。

また、病気のときばかりでなく、健康管理や健康づくりのパートナーとしても、どうぞお気軽にご相談ください。

「地域に寄り添う赤十字病院」として、栗山町をはじめとするこの地域で暮らす皆様から、いつでも頼りにされる病院でいられるよう、職員一同これからも一層の努力を重ねて参ります。

今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

令和7年11月 栗山赤十字病院 院長 天崎 吉晴